

Aktuelle Produktions- u. Verkaufszahlen 2001 für den RX-7

Der RX-7 wird seit 1996 nur noch in Japan verkauft. Die hier genannten Zahlen sind sogenannte „Domestic sales“, wie sie regelmässig von der Mazda Media Group veröffentlicht werden:

2000 Total	2'531	
2001		
Januar	175	(-10.3%)
Februar	230	(+ 9%)
März	364	(-8.5%)
April	127	(+0.8%)
Mai	181	(-5.7%)
Juni	164	(-14.6%)
Juli	184	(-9.8%)
August	155	(-4.3%)
September	337	(+90.4%)
Oktober	272	(+32.0%)
November	265	(-9.2%)
2001 Total	2'454	

Die Werte in Klammern zeigen die Abweichung gegenüber dem entsprechenden Monat des Vorjahres (2000).

Bis Ende November 2001 sind bei Mazda insgesamt 1'799'433 Automobile mit Wankelmotor hergestellt und verkauft worden. Die effektiven Produktionszahlen des RX-7 für das laufende Jahr werden von Mazda nicht angegeben, sondern nur die Verkäufe. Das angegebene Total der Produktion und der Verkäufe kann deshalb geringfügig von der Gesamtzahl produzierter Fahrzeuge abweichen. Die genannte Zahl versteht sich ohne Fahrzeuge, die sich in der Entwicklung oder der Vorserie befinden.

Hans-Peter Lang

Quelle:

Mazda Media Group, Japan
Stand 26. Dezember 2001